



沖水中学校だより

令和4年
1月14日(金)
【第10号】

～笑顔があふれ明日が楽しみに待たれる安心・安全な学校～

先日7日に始業式を終え、3学期が本格的にスタートしましたが、オミクロン株の流行拡大により、本市は2月2日まで「感染急増圏域（赤色）」となりました。学校としては、国レベル3に対応した感染症対策を講じてまいります。

なお、今後感染状況次第では3学期の行事等の規模縮小、中止となる可能性もあります。今後の感染状況を注視しながら対応していきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

標語の入賞作品紹介

都城市人権啓発標語で2年生の平部新芽くんが優秀賞として表彰されました。

また、沖水地区社会福祉協議会主催の福祉標語で、1年生の池田杏彩さんと2年生の前田愛結さんが最優秀賞として表彰されました。

都城市人権啓発標語 優秀賞作品

閉ざされた 心の思い 聞かせてよ 2年 平部 新芽くん

沖水地区社会福祉協議会福祉標語 最優秀賞作品

ありがとう 疲れが吹き飛ぶ 魔法の言葉 1年 池田 杏彩さん
距離は遠くても 心は近くで 支え合おう 2年 前田 愛結さん

生徒の作品紹介

1年技術科では木材加工の実習で折りたたみいすを作成しました。

初めは、寸法を計るのが苦手で失敗ばかりで少しいライラしましたが頑張りました。その後、足の部分を丸めた時、こんな道具を使うのかと思いました。角取りや、やすりで削るのは地味でしたが、段々角が丸くなってきて楽しかったです。いすのシートをつける時の釘を打つのがすんなりと打ち込めて気持ち良かったです。失敗もあったけど楽しかったです。
(1年小川快くん)



寄贈ありがとうございます

- (株)マキタ運輸代表取締役 牧田信良 様より「朝日写真ニュース」を本年度に引き続き、来年度も寄贈していただくことになりました。来年度末まで毎週4枚1組の写真ニュースが本校へ届きますので、所定の掲示板へ掲示させていただきます。ありがとうございます。
- 本校PTA会長 山下研人 様より、FAX送信機を1台寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございます。



<保護者の皆様へのお願い>

本日、新型コロナウイルス感染症拡大防止等に向けて。生徒と保護者へ向けてのメッセージ文を配付しましたので一読ください。

なお、安心安全メールでも連絡しましたが、検温等チェックの徹底のため、来週より登校時間を20分遅らせます。ご協力をお願いします。